

新運転組員合意！年5年供給拡大に向けた方向性！

執行委員長
白土武裕

●二〇一四年度 年頭所感

東京地本

執行委員副
草刈信二

東京地本を初め全国の仲間の皆さんへ、改めて新年のご挨拶を送らせて頂きました。私は、昨年秋に行われた第38回定期大会において東京地本の執行委員長に選任されました。今年は結成から55年といふ節目を迎えるわけですが、確かに初代支部長から北支部長になつて相原初代委員長と現中で、私が在籍44年ということで、加入年と年を対比させると300万円もの格差が見られる。新年内閣は政労会議において今春闘での賃上げ要請を行つたが、同時に労働法の改悪も自論んでいる。世間では一部とは言へ、アベノミクス効果で景気も良くなり、ボーナスもたっぷりと貰い、懐も暖かく迎えたお正月と思いますが、残念ながら小生を含め、周囲の誰一人として、そのような恩恵を蒙った人達を見たことはない。

況況、昨年末に中小企業の景況感が上がつたと報道されたが、労働者への労働分配は一時金に止まり、全労働者の38%強を占める

同じ数字の年に委員長に選任いたいたことに不思議な縁を感じています。

田正一氏にはずつ中で、1次、2次の石油ショック、バブル景気と崩壊後今日まで続くテフレ経済など、実に多くのことがありました。私が新選軸に入したのは昭和44年、結成から55年といふ節目を迎えてきました。

東京地本からタクシードドラグ、生コン、一般トラック、そして清掃先となっている清掃事業は、都から区への事業移管から13年が立つ中で多くの問題が露呈してきました。生コンは公共事業の削減に伴う業界再編が進む一方、東京オリンピックや消費税の前倒し需要などで運転手不足が深刻化しています。一般の相原初代委員長と現中央委員長の篠崎庄平氏、飛年ということで、加入年と

2042万人の年収と正規労働者との平均を対比させると終了もあり、出荷量が低落した。加えて生コン販売価格の値戻しが進まず、セメントや生コン材料の値上がり等で収益が悪化し、広域協組に加盟する企業の倒産、廃業で労働実績が低下したが、担当役員や組合員も忠実に活動し今年も全力で活動していく所存である。

それから40年以上が経過した中で、1次、2次の石油ショック、バブル景気と崩壊後今日まで続くテフレ経済など、実に多くのことがありました。私が新選軸に入したのは昭和44年、結成から55年といふ節目を迎えてきました。

田正一氏にはずつ中で、1次、2次の石油ショック、バブル景気と崩壊後今日まで続くテフレ経済など、実に多くのことがありました。私が新選軸に入したのは昭和44年、結成から55年といふ節目を迎えてきました。

東京地本からタクシードドラグ、生コン、一般トラック、そして清掃先となっている清掃事業は、都から区への事業移管から13年が立つ中で多くの問題が露呈してきました。生コンは公共事業の削減に伴う業界再編が進む一方、東京オリンピックや消費税の前倒し需要などで運転手不足が深刻化しています。一般

約切りが続出、タクシード

も圧迫している現実を見れば分かります。事はご左様に政治経済情勢の厳しさが伴う過当競争、営利減と組合員の高齢化などどれを夢れば夢るほど、われわれの团结と共に助の基本に立ち戻り全組合員の先頭で頑張ります。

埼玉地本
執行委員長
折井洋之

談話を聞いていて、私たち労働者の中でもあります、組合員の加入促進を図るうえでも賃金、労働条件の更なる向上を目指すと、昨年に好況感を実感できている者にはまだ一部ではないでしょうか。

私たちが働く運送業界は、組合の拡大発展を加速させる一年にしたいと思つており、本年も埼玉地本の発展のため組合員一丸でありますので、ご指導ください。

埼玉地本

〒330-0062
埼玉県さいたま市浦和区中町4-2-19
TEL 048-829-7056
FAX 048-829-7057

各地の諸先輩の皆様におかれまして、幸多き一年になることを心より祈念し、併せて旧年に勝るご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いし新年のご挨拶といたします。

新運転滋賀は、まだ小さですが「小さいからこそまとまり易い」という利点を生かし攻めて行き、新規事業所の開拓、異業種への進出、組合員増員の取組みに向け執行部一丸となつて進んで行きます。

滋賀地本

〒525-0005
滋賀県草津市木川町字神保848-1
TEL 077-567-5564
FAX 077-567-5562

沖縄の正月祝い

沖縄での労働事業立ち上げを支援し、将来新運転の旗を立ち上げるべく活動して5年目を迎えた正月を祝う1月31日を前に朝報が届いた。一つは「みのりニコ」の友人から沖縄の労働事業もこの1月でアレ手当を貰う労働者が複数以上出ました。沖縄県で労働事業の題として、ボチボチしています。二つ目が、辺野古新基地建設阻止を掲げた福島氏が名護市長選挙で圧勝し、仲井眞知事と安倍政権の正月祝いに泡吹かせたことだ。

関西地本
〒553-0016
大阪府大阪市城東区蒲生1-8-11
TEL 06-6931-5251
FAX 06-6931-5257

執行委員長
真一郎
執行委員副
橋

ど改悪が懸念され、さらには消費税率引き上げなど、今後私たち労働者にとって負担が重くなる疑惑をかけており、また組合員においても十分な休息時間が与えられ、家計に大きな影響も無く、供給事業として機会を創り、生活者一人ひとりが回復を実感できていな

団組織力を高めることができます。数年前から組合員の意識も変化し執行部という垣根を越えて、いろいろな意見や提案、情報を伝えて頂き心強く思っています。

新運転滋賀は、まだ小さなながらも潤沢に供給出来なくなり、迷惑をかけており、また組合員においても十分な休息時間が与えられ、生活者一人ひとりが回復を実感できていな

れる物価上昇や社会保険料には増やせず、また若手の大型免許保持者や良い人材の確保が難しい現状のなかで、今年早期に最低限の人員増加に取り組んで行かな

うございます。昨年、定期大会で委員長に就任し初めての新年を迎える引き締まる思いであります。改め運転者の新規加入と育成で安定供給体制の確立をいたたいている皆様にこの場を借りておれを申し上げます。

民主党がこれまで目指してきた「生活者」「納税者」「消費者」「労働者」の立場に立つ政治から、企業の税制優遇や企業が動きやすい労働法制への転換など大企業本位の政治へ逆戻りし、特に労働者が大きな影響を受けける労働法制においては、労働者派遣法の規制緩和や、限定期員制度の導入、解雇要件の自由化な

影響についてはアンテナを高くし注視していく必要があると思います。

さて、私たち新運転滋賀は、まだまだ生コン一極に頼っている現状であり、この状況の中、組織力を高め運動を進めて行くのは厳しいと考えます。昨年末は、消費税増税の駆け込み需

求めればなりません。滋賀地本に於いても「生コンだけではこの状況が続く事はあり得ない」からこそ就労先を一つでも多く増し、それ

に携わる人が増える事により、私たちの生活の安定を

